
 

 

 

 
 

 学校評価 ご協力ありがとうございました 

 二学期末に行った学校評価では、40％弱の保護者の方から回答をいただきました。今年から回

答方法を携帯端末やＰＣによる送信にしたため、昨年と比較して回答率が低くなりました。今後、

周知を図っていきたいと思います。調査結果は下記のようになりました。全般的に子どもの学校

生活や子どもの発育状況については満足してみえる方が多いようです。また、教職員の子どもた

ちに対する接し方や学校の対応についてもご理解いただけるようです。自由記述の中で、ご要望

やご意見をいただいております。今後の対応を含めて回答させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９割前後の生徒が「学校が楽しい」「友達と仲良く」「みそあじが守られている」と回答してい

ます。秩序ある生活で、前向きに学校生活を過ごせている様子が伺えます。 

携帯端末を使ったＬＩＮＥやメールの利用については、8 割ほどに増えてきており、使わせな

い教育ではなく、上手に活用する方策を指導していく教育を充実させていく必要を感じます。 

 

東 中 だ よ り Ｎｏ.２１ 

文責：高橋 泰 

1 子どもは学校生活を楽しく過ごして

いる。 

2 子どもは社会生活のル－ルやマナ

－を身につけている。 

3 先生は子どもたちの理解によく努力

している。 

4 先生は子どもの教育に熱心に取り

組んでいる。 

5 学校は保護者の意見を教育活動に

生かしている。 

6 学校は保護者の悩みや相談に適切

に対応してくれる。 

1 学校に行くのが楽しい 

2 悩み事について、先生と相談できる 

3 学校では、友達と仲良く生活している 

4 家で、LINE やメールをやっている 

5 部活動は楽しい 

6 授業では、学級全体が先生の話をよく

聞き、活発に学んでいる 

7 生活目標「みそあじ」がよく守られている 



自由記述のご意見についてお答えします ～回答及び取り組み～ 

自由記述についても多くのご意見、ご要望をいただきました。紙面の都合ですべての掲載とは

なりません。ホームページでも公開していますので、ご覧ください。 

○冬服の名札について 

▼冬服の名札も、取り外し式にしてほしい。個人情報の保護や防犯に神経を使うこの時代、制服で

電車に乗るときなどに名札をつけているのはどうかと思う。ぜひ、検討していただきたい。 

⇒冬服の名札も夏服と同様にフォックでの着脱式でもよいとしています。夏服で行う修学旅行で

は名札をはずしています。今後、入試等でも名札をはずすかどうかを市内中学校や高校と相談

検討していきます。少なくとも電車等乗車時では名札をはずすことはかまいません。 

○部活動について 

▼部活動の練習試合などで、市外市内の他の中学校や体育館や、駅に行く際、なるべく全体で自

転車で行く様に指導していただきたい。土日仕事で送迎できないことも多いので。 

⇒市内や近隣会場での試合は自転車での移動を原則としており、できる限り自転車での移動を

心がけています。集団での自転車移動は危険を伴うこともあり、電車等公共交通機関や貸し切

りバスの利用を考慮しています。経済的負担も大きく、状況に応じ、ご協力をお願いします。 

▼土日連続の部活動はやめてほしい。 

⇒現在、大会前を除き、原則として土日のどちらかに活動するよう心がけています。来年度からは、

全市的に、土日の部活動は 1 日のみ、年間を通し朝の部活動をなくすことになりました。 

○体育大会について 

▼今年は台風の影響で、体育大会が平日だったため参観できず非常に残念だった。できるかぎり大

勢の参観ができる様に休日開催を希望します。 

⇒例年、市内中学校統一で、土曜日開催とし、延期の場合は翌日曜日、両日ダメな場合は木曜

日としています。今年は、台風の影響で、土日ともに開催が不可能という判断で、前日のうちに

木曜開催にしました。次の土日は新人戦が予定されており、平日開催やむなしというところです。 

○東中祭について 

▼あなたが主役は、多くの生徒を出してあげたいのは分かるが、時間が長すぎる。もう少し工夫を。  

⇒今年は出演者が多く、90 分で計画しました。来年度は 1 年生の合唱コンも含めて 1 日で東中

祭を行うよう検討しています。そのため、60 分以内で行うよう検討していきます。 

▼あなたが主役の出場者リスト、順番が書いてある用紙を来場者（父兄）にも欲しかった。 

⇒配慮が足りず申し訳ありませんでした。当日、急遽体育館に出演順を掲示しましたが、十分に

周知できず申し訳ありませんでした。来年度はプログラム中に含めるようにします。 

○校内駅伝大会について 

▼駅伝大会の延期のメールの配信が遅すぎた。また、開催の判断は、正直あまりよくなかった。決行

メールを配信したせいで、親は仕事を休み学校に行ってしまった人もいた。 

⇒判断が悪く申し訳ありませんでした。体育大会、駅伝大会など外で行う行事の開催判断は朝の

6時半に行っています。今回その時点では雨の降り出しが 11時過ぎということでしたので、決行

しました。今後、このようなことのないよう無理せず延期を考えていきたいと思います。 

▼駅伝は、補欠なしで全員できるようにすると良い。 

⇒駅伝では、体調不良により当日走れなくなる生徒も体育大会と比較して多いです。そのため、

余裕をもって走者数やチーム数を決めます。また、時間の都合上、1 チームの走者数を増やす

ことも難しいです。全員が走って記録がとれるよう補欠レースで調整するようにしています。 


